LUIS GUASTAVINO:

es un anticomunis su declaración es baja y vil

Con su arremetida anticomunista, Eduardo Frei persigue 1 cuperar su papel de lider de la derecha chilena, compitiendo c Pablo H. Rodríguez y Sergio Onofre Jarpa, los cuales obtien nuevos dividendos entre los golpistas, con sus actividades ser ciosas. Frei recurrió a una maniobra sencilla, pero efectiva: en tió una declaración donde califica al Gobierno de comunis además de afirmar que ataca la libertad de prensa y bus desprestigiar a los personeros "democráticos" del país.

Frei envió, a las 17 horas del dera de O'Higgins y de los p miércoles, su declaración a las oficinas de la UPI, para que se desprestigia cuando los tra ésta transmitiera al exterior su bajadores de Yarur, Hirma mensaje. Horas más tarde, cambió la frase Gobierno Comunis-ta por "Partido Comunista", pero la argucia cumplió su objelas agencias internacionales transmitieron el documento de Frei calificando al Gobierno de Salvador Allende como comunis ta, olvidando el pluripartidismo ideológico que existe dentro de la Unidad Popular.

LUCHO GUASTAVINO

El diputado Guastavino califi-có la declaración de Frei como: baja y vil, con un enfermizo anticomunismo.

El parlamentario comunista afirmo a la letra: "El señor Frei dice que nosotros estamos interesados en desprestigiar al Gobierno que presidió. No, se-fior Frei, es la realidad de un Gobierno Popular, como el que tenemos en Chile, que hace lo que muchos demócratas cristianos hubieran querido realizar,

el que lo condena".
"Su Gobierno se desprestigia simplemente cuando nosotros na cionalizamos el cobre y le de-mostramos a Chile, al pueblo y al mundo entero, que era posi-ble tomar en las manos la ban se desprestigia cuando los tra bajadores de Yarur, Hirma Said, Sumar, pasan a admini trar las fábricas para benefic de Chile". "Usted quiere levantar su fi

gura, usted quiere levantar a la derecha del país que ustec encabezó, pero lo cierto es que no opinó lo mismo el pueblo chileno en las elecciones presidencia

Usted obtuvo el tercar lugar para la DC y esto no se lo per donan muchos demócratas cris-tianos".

"Por eso, que frente a su de claración de zoologismo anticomunismo —agregó Guastavino— crece la Izquierda Cristiana en Chile. No cargue con el Gobier no de la UP, no culpe al Parti-do Comunista, no culpe a la Izquierda. Reconozca, tenga viri-lidad para reconocer estos ante-cedentes delictuosos que ocurrieron bajo su Gobierno, bajo su mandato

"EL MERCURIO"

Como slempre, el diario "El Mercurio" alienta las causas contra el pueblo. El Rucio Guas tavino lo señaló en su declara-ción: "El diario "El Mercurio" le concede a usted, señor Frei,

primera página para que apa-rezca exaltada su declaración anticomunista. Ese es otro broche para demostrar el contento de su dectaración. Cuando "El Mercurio". lo aplaude, es que su camano está muy distante del camino del pueblo de Chile".

Guastavino desnudó la maniobra anticomunista de Frei y acura: "Nunca los antico-munistas han traido nada muevo para Chile y su pue-blo. Nunca el anticomunismo sirve para na la positivo en este pais. El anticomunismo esta matrimoniado por lo está matrimoniado por lo más negro y oscuro de Chi-

"Nosotros le contestamos que nadie preiende amedren tarlo. Una declaración como la suya, a la defensiva polique tica, una deciaración que pretende defender lo inde-fendible, la carencia de for-taleza y vigor que en se deciaración nuto careció para que no se produjeran las tradicionales másac es a obreros y traba-jadores, La carencia de vigor para que co ocurrieran los escándalos que hoy día se conocen. Ninguna declara-ción, por anticomunista que sea, podrá confuncir respec to a lo que es absolutamente verdad. Esto que está denun verdad. Esto que está denun ciado la prensa de izquierda, las fuerzas de izquierda y los organismos responsables, como es la CORVI, ha sido puesto en manos de los tribunales de Justicia: el escán dalo de ese gran financista de su época, Pablo Gumucio, que hoy se encuentra huido que hoy, se encuentra huido del pai.".

LA IZQUIERDA CRISTIANA

La Comisión Política de la Izqu'erda Crist ana cesmin-tió al diario "La Parroquia",

que pretende hacer creer que la IC nació en las oficinas de Pablo Gumucio. La Izquier da Cristiana afirma que pri-mero funcionacon en el local del Sindicato de Empleados Telefónicos y más tarde en las oficinas facilitadas por la Asociación de Empleados de Teso:ería: Cuando se vieron obligados a abandonar esas oficinas, agrega la Izquierda Cristiana, "tomamos conoci-miento que el Sr. Gumucio estaba arrendando unas oficinas en las que antes funcioentre otras actividades, una sección de la última cam paña presidencial del PDC. Celebramos un contrato de sub arrendamiento de cuatro salas, en las que alcanzamos a trabajar durante 8 días, ya que encontramos un inmueble definitivo que estamos ad quitiendo con el esfuerzo de todos nuestros premilitantes"

A NOTE THE PERSON NAMED IN

"Queda claro, entonces,
—agrega la IC— que no existe ninguna participación de
don Pablo Gumucio, en el
nacimiento de la Organización Izquierda Cristiana".

RAFITA GUMUCIO

El senador Rafael Gumucio emitió una declaración dando a conocer su posición frente a las acusaciones que se es-grimen contra su hermano Pa-blo. El parlamentario deja blo. El parlamentario deja costancia que no ha hecho la menor gestión, para usar una posible influencia, para detener la investigación iniciada demostrando con esto; la rectitud de su conducta. El senador de Gobierno pudo, si hubiara cuevida achar tirans al biera querido, echar tierra al asunto Sin embargo, no lo

Agrega el senador: "La nin-guna vinculación con las acti-vidades comerciales que desa-rrollaba mi hermano me im-pide entrar a debatir el cúmulo de aseveraciones que ha-cen de sus negocios". Más adelante agrega, "no es mi in-tento pretender atacar al PDC vicculándolo con mi hermano, hoy caido, Pero no pueden olvidar ahora, que Pablo Gumucio prestó importantes servicios al PDC y al Gobierno del
señor Frei, siendo el último
de ellos la aceptación de letras por cuantiosas sumas pera facilitar el financiamiento ra facilitar el financiamiento de la candidatura DC en la última elección presidencial".



RAQUETON DURAN

Julio Durán desde hace un par de semana no llama a empuñar las metralletas ni habla de "cuajarones" de sangra, por lo cual aprovechó la oportunidad para atzear al Gobierno, comentando la declaración de Frei: "Acusan a Frei de estar vinculado 'con hechos de graciados que afectan al hermano de un señador Hay una campaña orquestada de acusaciones falsas y calumnioses que pretenden crear un clima contrario a los partidos de oposición, con el objetivo específico de destruir la imagen de políticos y partidos honestos y democráticos.

